

Desposada temprano en la vida

Una tradición con impacto global

Dentro de un grupo de 25 países analizados por el BM y el ICRW al menos una de cada tres mujeres se casa antes de los 18 años y una de cada cinco tiene su primer hijo cuando todavía es adolescente.

POR: **Angie Pelayo**



Nujoud Ali a dos años de su divorcio. Contrajo nupcias a los ocho años con su ex-esposo, más de 20 años mayor que ella. La historia de Nujoud causó conmoción en todo Yemén provocando que el parlamento considerara un proyecto de ley sobre la edad mínima para contraer matrimonio. Foto: Stephanie Sinclair